

GRACIAS MADRE

Comunidad María Mazzarello de Barquisimeto - Venezuela



Nos unimos al mundo salesiano para cantar Gracias Madre:



No queremos dejar apagar el fuego que el Señor ha encendido en nuestro corazón y junto a los jóvenes queremos seguir siendo sembradoras de alegría y esperanza. Nuestra comunidad a pesar de las dificultades está dando una respuesta significativa en nuestro entorno a través de los procesos que se ofrecen a las familias, la escuela en donde se educa a la vida, el Centro de educación profesional que favorece el crecimiento de los jóvenes que no han podido concluir los estudios e intentan dar lo mejor de sí, Movimiento juvenil, Oratorio, parroquia, la capilla etc. Nuestra casa está abierta a la comunidad del entorno, al barrio, al pueblo. Queremos seguir ofreciendo nuestra vida y con actitud de continua conversión y apertura a Dios, en el camino a tu fiesta nos hemos propuesto junto a la comunidad educativa y los jóvenes:



Abordar a las familias desde la evangelización para conocer, comprender su realidad y colaborar en su edificación para que sea plena la alegría y la esperanza.



Revisarnos nosotros mismos agentes de pastoral porque no podemos perder la esencia de lo que somos y a lo que hemos sido llamados a ser por Dios en esta obra. Saber manejar y canalizar nuestras reacciones ante la realidad tan fuerte que nos toca vivir. Humanizar nuestras vidas.

